

Kapitel

Initiator*innen: Dieter Steinfeld (KV Bremen-Kreisfrei)

Titel: Ä77 zu WP3: Was die Erde von uns braucht

Text

Von Zeile 5375 bis 5376 einfügen:

wir Flüsterasphalt einsetzen und Straßenbahnen mit neuester Technik und guter Wartung einsetzen. Wir werden in den zukünftigen Lärmaktionsplänen auch den Lärm der Hafeneisenbahn aufnehmen.

Begründung

Bisher wird nur der Lärm von Hauptverkehrsstraßen und Haupteisenbahnstrecken in den Lärmaktionsplänen der Stadtgemeinde berücksichtigt. In Teilen von Gröpelingen stellt allerdings auch die Hafeneisenbahn für Anwohner ein Lärmfaktor dar - möglicherweise noch an anderen Stellen in der Stadt / im Land. Um hier zu einer Gleichberechtigung aller Anwohner zu kommen, sollte der Lärm der Hafeneisenbahn keine Sonderrolle bekommen.

Praktisch dürfte die Regelung zumindest in Gröpelingen aktuell keine Auswirkungen haben - aber es geht in der Politik eben auch manchmal um Symbole. Und wir wollen ja, das auch über die Hafenbahn wieder mehr Verkehr von der Straße abgewickelt wird. Insofern ist es eine Regelung für die Zukunft, um diesbezügliche Lärm-Ängste bei Anwohnern zu nehmen.